

霧島高校だより

通巻22号 平成26年 9月30日



磨こう個性 拓こう未来を!

機械科

総合学科

創立7周年を迎えました。各方面で生徒達も頑張っています。

鹿児島県立 霧島高等学校
〒 899-6507
鹿児島県霧島市牧園町宿窪田 330-5
TEL (0995) -76-0039
FAX (0995) -76-0040

芸術の秋です。生徒達は様々な分野で活躍しています!

合格内定者からのメッセージ

○ 合格おめでとう!! (株)トッパンテクノ 機械科3年 水流 航 君 (溝辺中出身)



僕は、(株)トッパンテクノに内定をいただきました。この会社を受験したいと思ったのは2年生の初めの頃でした。(株)トッパンテクノは、凸版印刷の印刷機械のメンテナンスをする会社です。高校で学んだ機械に関する知識や機械部でのロボット製作の経験を活かせると思いました。そして合格するために、勉強や資格取得、部活動に一生懸命励み、第2種電気工事士も取得する事ができました。内定の知らせを聞いたときは本当にうれしく、今まで頑張ってきてよかったと思いました。残りの高校生活は、社会人になる準備をし、まだ取得できていない2級ボイラ技士にも挑戦したいと思っています。

○ 合格おめでとう!! 鹿児島空港産業(株) 2年連続 総合学科3年 有川 萌美 さん(隼人中出身)



私は、鹿児島空港産業(株)を受験し、内定をいただきました。私は2年生から観光ビジネス系列で学んでいます。観光ビジネス系列で多くの事を学び、たくさんの経験をする事ができました。その一つがおもてなし実習です。嘉例川駅や大隅横川駅、霧島神宮駅での観光客やお客様へのおもてなしをしました。また、霧島茶を使った商品開発にも参加し、(株)イケダパンと本校生活科学系列の生徒と共同で霧島茶パンを開発し、コンビニエンスストアのローソンで販売しました。私が合格した鹿児島空港産業(株)でこのような経験を活かせるのではないかと思います。そして、内定をくださった会社の期待に添えるような社員として成長できるように、これからも頑張っていきたいと思っています。

○ 合格おめでとう!! (株)霧島国際ホテル 2年連続 総合学科3年 新中 真美 さん(牧園中出身)



私は、(株)霧島国際ホテルに内定をいただきました。人と関わることが好きな私は、高校2年生のときに観光ビジネス系列に進みました。観光ビジネス系列では、おもてなし実習やホテル実習なども体験しました。おもてなし実習では、嘉例川駅や大隅横川駅で観光客へのお茶だしをしたり、鹿児島中央駅での霧島観光PRに参加したり、お客様への接し方などを学ぶことができました。ホテル実習では、ホテルならではのベッドメイキングなどを経験することができました。また、資格では商業系のパソコンに関する検定などをたくさん取得する事ができました。内定をいただいた時は、今まで学んできた事や経験が合格に繋がったのだと感じ、飛び上がるほど喜んでしまいました。早く働きたいとも思いました。でもまずその前に最後の学校生活を楽しみながら、今まで続けている3カ年皆勤を継続し頑張っていきたいと思っています。

生活科学系列 食物調理検定合格者



食物調理1級 3名合格!
2級は 合格率
100%達成!!

7、8月に第39回家庭科技術検定食物調理の1・2級が実施されました。1級には3名が挑戦し、指定調理である「二色ゼリー」、「黄身酢」を含む5品を90分で完成させ、3名全員が合格しました。また2級は5期生26名全てが合格し、本校初となる合格率100%を達成することができました。

霧島高校では、毎日のように放課後も検定や資格取得に向けて、生徒の力量に応じた補習が行われています。自分のペースでやれるので楽しく無理なく学んでいます!

霧島高校は第8期生を募集します。

霧島高校で 豊かな感性と確かな力を…

台北市立 永春高級中学との交流会

中学生日帰り体験入学を実施しました。



平成26年5月27日に台湾の台北市立学校と永春高級中学との交流会がありました。音楽部による歓迎の演奏や茶道体験をしました。訪問校代表が、流暢な日本語での挨拶をしてくださり、親近感もわき交流を深めることができました。その様子は、6月10日の南日本新聞に掲載されました。



平成26年7月30日に中学生日帰り体験入学をしました。①機械科ものの作り講座(もの作り体験実習)、②生活科学体験講座(和菓子作りと茶道体験)、③文化芸術体験講座(音楽の魅力を感じて歌って踊ってドラム演奏体験)、④観光・情報体験講座(コンピュータ資格体験と商品開発)、⑤上級学校進学(理科)体験講座(DNAストラップを作ろう)、⑥上級学校進学(数学)体験講座(放物線を描いてみよう)の6つの講座を実施し、多くの中学生が参加してくれました。

快挙放送部!! 全国大会出場!!



今回、放送部は第61回NHK杯全国高校放送コンテスト鹿児島予選大会のラジオドキュメント部門において優秀賞を受賞したため、全国大会に出場しました。作品の内容は、

心臓の病気で激しい運動ができないながらも野球部の一員として頑張っている3年生の吉田大紀さんを追ったドキュメントです。県大会で他校にももらったアドバイスに基づいて、ナレーションを録り直したり、番組構成を変えたりしながら全国大会用に作品を改良しました。全国大会は4日間ありました。最初の3日間は国立オリンピック記念青少年総合センターで準々決勝と準決勝が開催されました。その間、各部門の見学もできました。様々なジャンルの作品があり、笑いを誘うものや感動できるものなど、その高校独自の色があるなと思いました。残念ながら準々決勝敗退という結果でしたが、全国大会の場で発表できたことは貴重な経験でした。最終日はNHKホールで決勝の様子を見学しました。決勝まで残った作品は、本当に高校生が作ったのかと思うほど上手で、自分達もっと練習していかなければならないなと痛感しました。一方で、題材の収集等の技術的な面で参考にすることもたくさんあったので、今後の部活動に活かしていきたいと思いました。

書道部も頑張ってます(全国展で入賞!)



書道部員2名が全国規模の書道展で上位入賞を果たし、東京・大阪・高知の会場で作品が展示されました。

本村 星 さん(写真左)

第19回全日本高校大学生書道展 書道展賞(漢字部)
第15回高校生国際美術展 書の部 奨励賞
「新国立美術館で自分の作品を見たときには感激しました。授賞式も盛大で驚きました。」

瀬戸口 結さん(写真右)

第11回安芸全国書展高校生大会 入選
「高知に行き、全国展の質の高さを実感しました。」

平成27年度 学校説明会について(案内)

- 1 日時 平成26年12月5日(金) 19:00~
- 2 場所 鹿児島県立霧島高等学校 会議室
- 3 対象 中学生及びその保護者

※ 施設見学も計画しております。多くの方々の参加をお待ちしています。
※ 国分での開催も12/12(金)に企画しております。場所等が決まり次第お知らせします。



平成26年10月25日(土)に文化祭が開催されます。たくさんのご来客をお待ちしています。



また、前日24日(金)(11時)には先輩講話も実施いたします。ぜひ、機会を見つけてご来校ください。